



C'est depuis le Qatar où il se trouve en ce moment que le désormais ex militant du MRC a rendu publique sa démission.

Ne cherchez plus Armand Noutack II dans le MRC. Celui qui occupait les fonctions de secrétaire national délégué, en charge de la réforme et de la modernisation de l'Etat dans le directoire du parti, a adressé ce jour à Maurice Kamto, sa lettre de démission depuis le Qatar.

Armand Noutack II précise que : «Ma démission émane du fait que je ne me retrouve plus dans les objectifs qui ont été ceux du parti ». Et de poursuivre : «Mon seul crime étant celui d'avoir apporté mon soutien à Samuel Eto'o ».

Lire la lettre de démission d'Armand Noutack II.

11:04

0,1 Ko/s

Modifier



Doha, 01 Décembre 2022

NDE NOUTACK II

ARMAND DUCLAIR

A

**Monsieur Maurice Kamto
président du Mouvement pour
la renaissance du Cameroun
(MRC)**

OBJET : Lettre de démission

Monsieur Maurice Kamto je viens par la présente lettre vous annoncer ma démission au sein du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC).

D'entrée de jeu, je tiens à rappeler que ma démission n'a rien de personnelle car en votre vision et en vos idéaux j'ai cru pendant plus de deux (02) ans. Ma démission émane du fait que je ne me retrouve plus dans les objectifs qui ont été ceux du parti il y'a encore très peu de temps.

Compte tenu de la logique qui voudrait que l'on quitte une formation politique avec laquelle on ne partage plus la même vision, je quitte aujourd'hui le MRC depuis le Qatar loin de ma terre, la peine dans l'âme. Mon seul crime étant celui d'avoir apporté mon soutien à un citoyen Camerounais en la personne de Samuel Eto'o Fils, lui aussi porteur d'une grande vision pour football Camerounais, comme vous en portez pour le Cameroun tout entier.

La vie politique d'un parti n'étant pas statique, j'espère que l'avenir définira des objectifs qui nous sont communs pour lesquels on sera appelé à travailler ensemble.

Je ne saurai partir sans vous témoigner ma sympathie et mon affection profonde pour la confiance que vous avez su placer en moi comme secrétaire National délégué en charge de la réforme et de la modernisation de l'état au sein du directoire national.

Monsieur le président National; je vous souhaite à vous, à votre parti ainsi qu'à tous vos amis politiques beaucoup de courage pour la suite de votre combat politique qui s'est établi comme étant très difficile.

Vous avez su réveiller en nous le combat des martyrs de la lutte pour l'indépendance qui était à l'abandon depuis quelques décennies et nous vous en serons éternellement reconnaissants.

Je crois en l'avènement d'une alternance pacifique à la tête de notre pays et d'une véritable démocratie où la liberté d'expression loin d'être un slogan creux sera un droit fondamental pour tout citoyen.

NDE NOUTACK II

ARMAND DUCLAIR

Fin



Outils



Affichage mobile



Partager



Modifier sur PC



Outils scolaires

